



Anbetung mit Hindernissen.



Standing Ovation des zahlreichen Publikums.



Das Ende einer großen Show.



Eine kleine Stripeinlage.



Ein Meister der Verkleidung.

„Immun gegen Alles“

Toni und Monika Spielbauer spielten zu Gunsten des Kindergartens Gottfrieding

Gottfrieding. (we) Der bekannte Kabarettist Toni Spielbauer und seine Frau Monika führten zu Gunsten des Kindergartens Gottfrieding ein Kabarett auf. Aus dem „Leben gegriffen“ waren die Episoden, die die beiden Künstler aufführten.

Fast alle Karten waren verkauft worden, so war die Mehrzweckhalle gut gefüllt. Viele fleißige Helfer wie

die Mitarbeiter des Kindergartens, der Elternbeirat, jeweils mit Familien, Mitglieder der Feuerwehr und andere freiwillige Helfer sorgten für den Auf- und Abbau und die Verköstigung der Gäste mit leckeren Speisen und Getränken.

Um 18.30 Uhr war der Einlass in die Mehrzweckhalle Gottfrieding. Überraschend viele Gäste machten von dem Angebot Gebrauch, das Programm begann erst um 20 Uhr. So konnte man sich schon einmal den Speisen und Getränken hingeben und mit Freunden einen kleinen Plausch halten. Bis 20 Uhr hatte sich die Halle gut gefüllt und die Organisatoren und Monika und Toni Spielbauer freuten sich über den guten Besuch, denn der Erlös dieses Abends soll komplett dem Kindergarten St. Stephan zugute

kommen. Nach einer kurzen Begrüßung durch Bürgermeister Gerald Rost, der einige Ehrengäste besonders begrüßte, begann das Programm. Auch der Regisseur der Fernsehserie „Dahoam is dahoam“, in der Toni Spielbauer mitwirkt, hatte sich mit seinem Team unter das Publikum gemischt. Selbst Landrat Heinrich Trapp und seine Gattin ließen es sich nicht nehmen, nach einer anderen Veranstaltung, noch vorbeizuschauen. In einzelnen Sketchen wurden Szenen dargebracht, die auch im wirklichen Leben so passieren könnten. Mit einem Blick für komische Situationen hatte Toni Spielbauer dem „Volk auf das Maul“ geschaut und mit einer besonderen schauspielerischen Begabung nahmen die beiden Schauspieler das Publikum schnell gefan-

gen. Ob als Feuerwehrmann bei der Abnahme der Mehrzweckhalle oder dem Versuch eine Telefonauskunft zu erhalten.

Auch nach einer Erbschaft in einer für ihn neuen Welt auf dem Golfplatz waren Monika und Toni Spielbauer ein Angriff auf das Zwerchfell. Die „Frischerscheinungslampe“ in der Metzgerei und der Einkaufsmarathon bei einem Discounter rundeten das Programm ab.

Zum Abschluss gab es minutenlangen Beifall bei Standing Ovations und dann, auf Wunsch des Publikums, noch eine Zugabe. Ein gelungener Abend mit Vollblutkabarettisten und -schauspielern, der bis gegen 23 Uhr dauerte. Keine Minute zu lang, mit dem Wunsch auf eine Weiterführung solch eines Abends.